

# *Des jeunes russes escaladent le Pic Moncada pour saluer le Jour de la Rébellion Nationale*

---



La Havane, 28 juillet (RHC).- 16 jeunes ont escaladé une montagne de 2 600 mètres de hauteur dans la région russe de Sniagorsk, pour célébrer le 62e anniversaire de l'Attaque de la Caserne Moncada et le Jour de la Rébellion Nationale Cubaine.

À travers un communiqué, les membres du Club Sportif « Desembarco » (Débarquement) ont adressé des salutations au peuple de Cuba pour cette commémoration, des félicitations pour le récent rétablissement des relations diplomatiques avec les États-Unis et ils ont fait des vœux de santé pour le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, et pour le président Raúl Castro.

Le message rappelle aussi que bien qu'elle ait été un échec du point de vue militaire, l'épopée du 26 juillet 1953 a encouragé le processus de Rébellion Nationale, qui a abouti au triomphe de la Révolution Cubaine le 1er janvier 1959.



**Radio Habana Cuba**